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%&'$ 据李女士介
绍，2004年11月，她在江
苏中山国际旅行社报名去
新加坡旅游，在新加坡一家
珠宝行以7500元的价格购
买了一条项链，项链坠是祖

母绿。
今年4月，经过江苏省

地矿局地矿研究所的检测，
这个所谓的祖母绿是人工
合成的。此事经十八频道
《标点》报道后引起有关部
门重视，新加坡国家旅游局

答应退回假珠宝的钱，李女
士按规定将假珠宝交给了
中山国际旅行社鼓楼营业
部方剑经理，该部也给李女
士出具了收条。

但2个多月过去了，假
珠宝一直在旅行社，李女士

没有拿到自己的钱。她多次
给江苏中山国际旅行社打
电话询问此事的进展，结果
总是让她失望。问题究竟出

在哪里？
据十八频道《标点》记

者毛敏介绍，当初《标点》
报道假珠宝事件时，发现南
京共有 200位左右市民遭
遇了与李女士几乎相同的
经历，很多涉外旅行社非常
重视，积极处理此事。到 5
月份，其中的 85%的市民

通过旅行社办理了退货并
拿到退款，只有极少数旅行
社因为种种原因还没有为
市民办理退货。

昨天上午，江苏中山国
际旅行社陈总经理在电话
里表示，记者可直接找鼓楼

门店的方剑经理了解情况。
陈总经理还说，门店目前还
没有将李女士的东西交给
他，只要交给他，就会尽快
处理。

中山国际旅行社鼓楼
营业部方剑经理告诉记者，

李女士的珠宝现在一直在
他那里保存，问题也确实
一直没有得到处理，原因
是旅行社没有团去新加
坡，珠宝也不能随便让其
他人带去。方经理表示，17
日他将与李女士一起把珠

宝送到江苏中山国际旅行
社陈总经理办公室，尽快
将这事处理完。
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%&'$ 昨天上午 11点
多，不少学生走出中华中学
大门，学生们的脸上难掩倦
色，好几名学生来到学校附
近的一家小店买冷饮。一名

学生告诉记者，他们马上就
上高三了，刚刚补完课。记者

问他们教室里热不热，几名
学生抱怨说：“当然热了，这

么热的天，几十个人挤在一
个教室里，虽然教室里有电
风扇，可还是觉得很热。上午
上完课后，感觉头昏昏的，幸
好下午不用补课。”一名姓张
的同学显然对学校补课有些
怨气：“这几天气温都超过

35度了，我们冒着高温骑车
来到学校时，就已经满头大
汗了，坐在教室里仍然不凉
快。我觉得与其这样到学校
来补课，还不如我们自己在
家里复习呢！等天气稍微凉
快一些再补课就是了，这样

效果不是更好吗？”
昨天下午1点多，记者来

到人民中学，正好遇到几名
学生正往校门里走，一名学

生告诉记者，开学后他们就
上高三了，最近一段时间，他
们一直按照学校要求补课。
另两名同学则抱怨说：“最近
几天气温这么高，因为人太
多，教室里一点也不凉快，有
的同学就拿着书本当扇子摇

呢！”学生们表示，前一阵子
气温不高，在教室里能坐得
住，能够静下心来听课，可最
近几天，特别快到中午和下
午两点左右，因为教室里很
热，有的同学还反映头脑不
清醒呢。

当记者问他们想不想参
加补课时，几名同学意见倒

是很一致：“我们不想补课也
不行呀，因为这是老师要求

的，其实我们不想补课，在暑
假，谁不想轻松一下呀！再
说，这么热的天，我们看书的
效果也不是特别好。”学校一
名值班人员表示，最近几天
天热，学生们除了上午补课
外，下午只上两节课就放学，

虽然近两天气温很高，但学
校没有要求停止补课。

记者随即来到南京六十
七中学，此时学校内已经没有
学生了。值班的保安告诉记
者，高三毕业班的学生最近天
天都在补课，不过他们只是每

天上午补课，下午不上课。值
班保安介绍说：“这几天气温

很高，不过在一天之中最热的
时候，学生们就放学了。再说，

高三教室里有空调，条件很
好，这几天补课的时候，教室
里空调一直开着呢。”

记者经过调查发现，补课
的学校还真不少，但由于气温
太高，大部分补课的学校上课
时间都集中在上午。采访中，

一些学校的门卫称，最近气温
太高，下午补课学生和老师都
吃不消，所以下午就干脆不补
了。因为天气原因，完全停止
补课的学校也有，南京市一中
就是其中之一。该校门卫称，
天气太热，学校前几天就取消

了8月份的补课计划。
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8月5日，快报报道了

绣球公园里麻将摊点泛滥
的现象。从昨日起，下关区
组织城管、公安、工商、建设
等部门的联合执法队伍来
到绣球公园内张贴通告，对
散布在公园内的麻将摊点
实施集中清理，凡在 8月

18日零时前不自行撤除的
麻将摊档，将由执法部门统
一予以取缔没收。

绣球公园是南京市首
批免费对市民开放的公园，
由于公园紧挨明城墙，风光
秀丽，又先后进行多次改
造，增加了水榭、楼台等园
林小品，因此吸引了众多中
老年人和市民前往晨练、游
玩，最多时一天入园游客数

千人。一些人见公园内客
流量渐增，就打起了歪主
意，带着折叠桌椅混入园
中，侵占绿地，摆起了麻将
摊，开展非法营利活动，一
时间麻将声盖过了花香鸟
语，入园游客的正常参观游

览活动也受到了影响。快
报的报道见报后，下关区迅
速成立城管、公安、工商、
建设等部门组成的联合执
法队伍，依据有关法律、法
规，对该公园内的非法麻将
摊（档）实施限期整治，限

定非法摊（档）在 8月 15
日 ~17日内自行撤除未经

批准擅自摆放的桌、椅等物
品，严禁任何单位、个人在
公园内开展打麻将等带有
赌博性质的活动，并将增派
管理人员实行两班巡防，一
经发现从严处理。
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“江东北路 382号
门前人行道上，有一根废

弃的电线杆，一直无人过
问。”昨天上午，市民周
先生向快报反映，称这根
电线杆 “退役”却不离
岗，坚守在人行道上两年
了，他们多次向有关部门
反映也没有结果。

昨天上午，记者来到
江东北路 382号好美家

门前广场，远远就看到一
根电线杆“屹立”在人行
道上，电线杆上端有未拆
除的铁架，还有几根线头
随风摇摆。“你看看，广场

很漂亮，江东北路更是景
观大道，可这根废弃的电
线杆，实在是煞风景。”周
先生说，2002年初，这根
电线杆是附近的御沁园
小区建设时临时设立的，
2004年，小区建成，这根

电线杆就废弃了，本来该
及时拆除的，可直到现在
还竖在人行道上。

据周先生介绍，他曾
就此事多次向有关部门

反映，对方要么答复等
等再说，要么就说不是
自己的管辖范围。无奈
之下，只好向快报求助。
随后记者拨打了供电部
门的热线电话。一位工
作人员详细询问了相关

情况后表示，将尽快派
人到现场调查，一旦确定
是供电部门的电线杆，将
尽快将其移走。
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燃气公司表示目前尚不能确定，园林部门将介入调查
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!&'O昨天上午，记者赶
到苜蓿园大街，找到了陈先生
所说的那些树木。在大街路西
的疗养分院门前，路边绿化带
上种植的国槐有2株树叶全部
落尽；有1株已被移走，空留下
一个浅浅的树坑；还有1株被
拦腰砍断，残留的树桩清晰可

见。近旁还有2株高杆女贞，叶
子枯黄，会让路人误以为已进
入深秋。这几株病树下面是由
海桐组成的灌木丛，数十株海
桐叶黄枝枯，有的已被连根拔
起，横七竖八地躺在大树下。出

现树木枯黄、死亡的地段长约

70米。再瞧病树旁边的其他树
木，个个枝繁叶茂，绿意葱茏。

炎炎夏日怎么会出现绿树
凋敝的怪现象呢？是土质问题？
还是有人故意破坏？白下区园
林绿化管理所生产科房科长介
绍，管理所前段时间在日常巡
查过程中，就已经发现了苜蓿
园大街树木死亡的情况。“高

杆女贞本来属于一种常绿植
物，原本一年四季都会绿叶挂
枝头的。”根据周边居民反映，
绿化带所在地的地下铺设有煤
气管道，他们初步怀疑，可能是
由于部分管线局部漏气，影响到
树木根部正常的生长与体内循

环。“但这只是我们的推测，究
竟是什么原因，我们要先挖出病
死树木，并进行详细检查，如果
确实为管线漏气所致，会及时通
知市政部门。到时候，我们还将
请市园林局科学研究所的专家
到现场查看。”房科长说。

记者曾拨打港华燃气公司

行政办公室的电话，一位姓王
的工作人员说，公司每天都会

对铺设的管网例行巡检，发现
问题会及时派人抢修，最近也
没有接到苜蓿园大街居民的
报修电话，“管道漏气，导致气
压不够，会影响居民正常的生
活，居民一定会有反应的”。王
先生称，现在园林部门并没有

确定是管线的问题，如果接
报，他们会随时派出技术人员
赶赴现场的。

关于可能造成树木死亡的
其他原因，房科长表示，完全可
以排除土质问题和人为破坏的
可能性，因为绿化带上的其他

树木都完好无损，“要是土质
不好，应该都出问题啊？人为破
坏也不会专挑这几株吧？”房
科长表示，酷热的天气不适合
树木挖掘，等过段时间天气稍

微凉快一些，他们会立即着手
处理此事。
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!&'O于先生的爱人

今年50岁，按照规定7月
份可以退休。“7月20日，
我陪爱人去浦口区劳动局
社会保险所准备办理退休
手续，不料，工作人员查阅
档案后，竟称没有我爱人的
档案。”于先生说，“当时我

和爱人都很生气，因为从档
案转到劳动局以来，我们一
直按规定向社会保险所交
纳档案保管费。”

据了解，于先生的爱人
陈女士原是浦口区糖酒公
司的职工。2002年，企业改

制，陈女士下岗失业，其档
案随之从企业转到浦口区
劳动局。“为了不影响以后
的退休，爱人每年向劳动局
交纳 120元的档案保管
费。”于先生说，“企业改制
后，和我爱人一道把档案转

到劳动局的有 30多人，其
他人档案都在，唯独没有我
爱人的。”昨天，于先生和
爱人又找到浦口区劳动局
社会保险所，被答复“再等
等”。“可我们急呀，没有档
案我爱人就退休不了，”于

先生说。
浦口区劳动局社会保

险所负责人告诉记者，
2002年，浦口区与江浦县
合并，移过来的档案非常
多，中间可能出现了一点疏
漏。“目前我们正在全力查

找，如果最后实在找不到陈
女士的档案，也会设法帮其
补办，不影响其退休。”
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江阴周庄交警中队承认操作失误
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!&'O王传祥在江阴
一家纺织企业工作，2006

年 3月 29日，他驾驶一辆
小客车在江阴长寿镇区因
超速被电子警察拍了照。4
月 20日，王传祥到江阴周
庄中队接受违章处理，按
照规定，被罚款 1000元，
驾证被扣去6分。

令王传祥感到意外的
是，7月 11日，他老家盐城
市的交巡警支队通知他参
加学习，重新考试。大惑不
解的王传祥这才知道，6月
14日，周庄中队又将他那
次违章记录输入了电脑，
以致他的驾证扣分累计达

到15分。
王传祥告诉记者，7月

12日他赶到周庄中队与
警方交涉，警方承认是他
们操作失误导致的，并答
应帮他解决问题，但到目

前为止，扣分记录却仍未
消除。“在此期间，我多次

和周庄中队联系，他们总
是以 ‘报到上级去了’为
由推托。”王传祥说，现在
他没办法开车，工作也快
没了。

江阴市周庄镇交警中
队的工作人员告诉记者，重

复输入王传祥的违章记录
确有此事，是操作失误所
致。接到王传祥的反映后，
他们立即上报，并打了申
请，要求消除对王传祥的重
复违章记录。但消分需要到
无锡市局，周庄镇交警中队

也只能等市局的回复。
在查询王传祥的违章

记录后，这位工作人员告
诉记者，目前，王传祥被重
复记分的记录已被消除。
对于王传祥反映的记分仍
是 15分的问题，周庄镇交

警中队的工作人员说，这
可能是记分系统消除了违
章记录，但未将 6分的记
录消除。这位工作人员表
示，该中队可以为王传祥
出具证明给盐城市交巡警
支队。
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南京多所中学冒着高温补课，学生们直喊吃不消


